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十岁啦
忠诚促进十年发展

“要给自己寻求最好的发展机会”，这个观
念已经被越来越多具有现代意识的职场人士认
可，而对企业要有忠诚度的观点，却似乎正在被
人淡忘。不少人以为，这两者相互矛盾。而在
虢国羊肉汤的企业文化中实则不然。

正如虢国羊肉汤创始人王硕所讲，“无论
跳槽去哪，首先就是要对企业有忠诚之心，然
后再论其他。只有形式、没有‘心’的人在工作
中是不可能做好的，遇到困难他们首先想到的
是推给领导推给别人，而有‘心’的人，则会自己
想办法解决，实在解决不了了将难题交给领导
的同时也会给出几条解决建议；只有形式的人，
往往是别人教一步学一步，甚至别人教了还不
一定能学会，而有‘心’的人则会处处留心，往往
无师自通；只有形式的人，工作很可能做一天和
尚撞一天钟，没有长远计划，而有‘心’的人会制
定短期目标、长期目标，还会想着如何创造性
地工作。”

在虢国羊肉汤走到第十个年头的日子里，可
以看到可喜的一面，正是这些老员工的忠诚于奋
斗，才有了今天的快速发展，站稳了市场的脚跟，
原先的老员工们如今也都当上了店长、主管。因
此，在这些老员工的心理，“忠诚”绝不仅仅是假
大空的口号，或是用其他的名头武装自己，他们
明白忠于自己的岗位，忠于所服务的企业，这就
是职业生涯走好了第一步。因此，若真想有一番
作为，对企业忠诚度的问题，是进入职场后首先
要端正的态度。

政 一 街 店 65949337 农 业 路 店
65740678 兴华街店67935800
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凭单期报纸买一赠一（羊肉汤）；凭六期报
纸可到店领取50元现金券（任一家店均可）

7月6日下午，由北京红星二锅头和郑州电
台共同主办的“食品安全中原行”在郑州人民
广播电台1号演播厅举行了启动仪式。郑州市
工商行政管理局、郑州市食品药品监督管理
局、郑州人民广播电台、河南酒店业商会相关
领导出席了本次活动，并就相关食品安全问题
做了讲话。全国 50余家食品企业代表参与了
本次活动，并作出郑重承诺。

据了解，本次活动持续3个月，主办方将通
过举办食品安全中原行启动仪式，联合主流媒
体共同关注，面向社会公开招募食品安全义务
监督员、深入食品、餐饮行业名店考察，向听众
推荐、调查暗访。媒体及社会监督员实地暗
访，对有问题的企业追踪报道，并上报相关部
门查处、解决。 贺荣凤

在葡萄酒的世界里，有
新世界与旧世界葡萄酒之
分，区分的标准最早是从酿
酒历史上区分的。“旧世界”
主要指法国、意大利、西班
牙等有着几百年历史的传
统葡萄酒酿造国家。而“新
世界”则指美国、加拿大、阿根廷、澳大利亚等新
兴的葡萄酒酿造国家。

但是“新世界”里的如阿根廷等也有了上百
年的葡萄酒酿造时间，所以在时间上新世界
与旧世界葡萄酒的界限越来越模糊，目前更
主要的是从口味和工艺上来区分新世界与旧
世界葡萄酒。旧世界葡萄酒讲究“血统”，突
出传统酿造工艺，越是手工酿造的酒越珍贵，
旧世界葡萄酒还注重葡萄酒的本味，更具有
酸涩的口感，新世界葡萄酒大量运用了现代
化的生产工艺，产量大，但是味道更加香醇，
口感更加饱满，通过现代化的手段最大限度
地突出果香味。 美真

正弘国际名店，这个曾经的“中原首
席奢侈品名店”，在走到第 14 个年头时，
要彻底“变脸”了。

7月13日，大商集团和本土珠宝品牌
金鑫珠宝联合对外宣布，金鑫珠宝进驻大
商 8000 平方米正弘店，一度引领郑州高
端消费风向的一线品牌将全部撤离，此举
意味着，“中原奢侈品鼻祖”的正弘国际名
店将不复存在，取而代之的是一座高端珠
宝城。

在双方战略合作发布会现场，除了大
商集团郑州地区集团总裁皇甫立志、金鑫

集团董事长年永安出席并发言外，行业协
会高层人士及国内外珠宝大亨悉数到场。

“合作也是一种缘分。”皇甫立志这样
解释双方的合作。据了解，双方的合作洽
谈早在今年 5月份就秘密进行了，6月份
双方进入“热恋”阶段，7月份便修成正果，
其联姻速度被业界点评为短、平、快。

据金鑫珠宝企划部负责人李治国介
绍：“两个企业在河南都有很好的发展根
基，并在珠宝经营上各具千秋。大商基于
正弘店向珠宝上转型，金鑫欲在郑州第一
商圈再度扩张，一拍即合，心有灵犀。”

5月“相识”6月“热恋”7月“大婚”

大商、金鑫高调“闪婚”
昔日奢侈品名店变身珠宝楼

7月13日，河南商业圈和珠宝圈上演“闪婚”大戏，金鑫珠宝正式进驻大商
8000平方米正弘店，双方战略合作发布会在郑州高调亮相。继2008年“嫁给”大
商集团后，正弘又一次上演了自己的新故事，也掀起了二七商圈久违的波澜。

晚报记者 谢宽

一场热闹的战略发布会，让一些有
心的业内观察者发现了不少的看点。

看点一：合作模式“向左”还是“向右”
一向以“组合型业态的聚集”著称，

1+1+1＞3捆绑作战模式的大商与卖场模
式的金鑫珠宝联姻，会走出何种模式呢？

按照金鑫珠宝的说法，在借助正弘
店高端影响力定位高端与大众兼容的
珠宝店，继续走与国美苏宁一样的大卖
场模式，品牌化经营，卖场统一管理。

而另一边，大商认为这种深度的合作
远不止这么简单，是联营、租赁还是其他
一些新的模式出现还需要进一步商量。

看点二：金鑫能否借助大商“跳”向全国
在年永安发布金鑫集团五大发展

战略构想中提道：“本地区域做强，后图
外埠发展；发展全国，打造珠宝连锁帝
国，做国内珠宝行业管理领军品牌。”

而此次金鑫与大商的联姻，也被金
鑫看作是实现金鑫梦想的第一波冲击
力。年永安表示：“冲击全国市场，一方
面要看双方合作的情况，另一方面则应
该做好本土市场。”

而下一步金鑫的目标很明确，2011
年郑州 CBD1500 平方米珠宝会所开
业、2012年洛阳万达商圈37000平方米
珠宝商场开业，同时会与大商在省内其
他地市商业继续合作，组建珠宝卖场。

因此，我们大胆猜想，一旦“金鑫+
大商”模式成功，那么金鑫珠宝走向全
国市场已经指日可待。

正弘国际名店，这个以经营高端精品
服饰起家的商场，曾是郑州乃至河南高端
消费人群心目中的“金字招牌”，很多人就
是在这个店里完成了高端服饰品牌的知
识普及。

2008年7月，大商集团以收购方式把
正弘国际名店纳入麾下。此后，有“中原
奢侈品鼻祖”之称的正弘脱离地产商正
弘，成为大商商业军团其中一员。

皇甫立志分析，正弘的面积小，在“大
个头”云集的二七商圈，没有竞争优势。类
似LV、GUCCI大牌来郑，动辄要求上千平
方米门面，显然正弘早就满足不了大牌的
胃口。

年永安也表示：“大店要靠规模和业态
生存，小店必须走专业化道路。”然而它8000
平方米的体量，做服装做不了全客层，但做
珠宝足可以做成“河南珠宝第一店”。

10年前二七商圈的商业竞争主要是
亚细亚商场、百货大楼、商城大厦、华联商
厦、天然商厦等几家传统百货的商战。

而如今，这种经营业态悄然退去，家
电卖场、手机卖场、珠宝卖场，国美电器、
五星电器、永乐电器、迪信通、天成银楼
……偌大的“二七”广场似乎变成了一个

“卖场大世界”。
河南省商业经济学会常务副会长宋

向清分析说：“百货商圈成了卖场天下，是

市场细分的结果。在郑州商业发展的大
格局中，二七商圈一直是一级商业中心，
它不仅满足郑州本地人的购物需要，还要
满足郑州周边城市以及到郑州来的外地
人的购物需要。”

未来，正弘珠宝又该如何定位？年永
安说：“肯定要继续高端定位。但是以卖
场定天下的二七商圈，要想把正弘珠宝楼
做好，最关键的还是走特色化之路，这个
需要动脑子去研究。”

一周消息
发布会上的双方

“犹抱琵琶半遮面”
大商+金鑫模式猜想

分析：小体量难以迎合高端服饰品牌

影响：二七商圈从商场聚集地变身卖场地

事件：金鑫珠宝进驻大商正弘店

77月月1313日，大商集团和金鑫珠宝召开了战略合作发布会。日，大商集团和金鑫珠宝召开了战略合作发布会。


